

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

A la espera de una mejora de la financiación autonómica

El PSOE insiste en que la Autovía del Olivar es «prioridad» para la Junta

Anuncian que el nuevo pabellón multiusos se ejecutará en el año 2019. Jesús María Ruiz y Esteban Morales creen que es una vía «estratégica»



Pablo Mansilla 11/07/2018

La Autovía del Olivar es una prioridad para el gobierno andaluz». Con esa frase quiso dejar claro el diputado socialista en el Parlamento andaluz, Jesús María Ruiz, la postura del Ejecutivo de la comunidad autónoma sobre esta vía de comunicación cuya construcción, a su paso por numerosos municipios de la comarca, acumula años de retraso.

El secretario de Política Institucional del PSOE-A en Córdoba compareció ayer ante la prensa junto al alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, para reiterar que el tramo de la Autovía del Olivar a su paso por varias localidades del centro de Andalucía será acometido cuando la comunidad autónoma disponga de mayor financiación. En este sentido, toma una relevancia fundamental la implantación del nuevo modelo de financiación en España para afrontar el coste de su ejecución. Por ello, y ante el reciente cambio de Gobierno, Ruiz se mostró optimista debido a que «la nueva ministra de Hacienda, María Jesús Montero, está trabajando por una adecuada financiación», indicó.

Este retraso acumulado dota de más responsabilidad la reciente petición de mejorar la seguridad vial de la carretera A-318 por parte del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, a la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz ya que, según el regidor, «responde a una necesidad de la propia vía». Asimismo, Morales aseguró que reiterará al consejero de Fomento, Felipe López, la necesidad de construir la Autovía del Olivar, ya que «es una infraestructura estratégica para la ciudad».

Además, se dio a conocer que el Ayuntamiento de Puente Genil y la Junta firmen un convenio este jueves para el apoyo y el sufragio al 50% de la construcción del nuevo pabellón multiusos, que se ejecutará en unos terrenos próximos al colegio Castillo Anzur. La idea del Consistorio es redactar el proyecto para su culminación a lo largo del presente año para iniciar la obra en el año 2019.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Recorrido para mostrar las actuaciones de Susana Díaz

11/07/2018

El diputado socialista en el Parlamento andaluz, Jesús María Ruiz, inició en la sede del PSOE de Puente Genil una campaña que llevará al grupo político a resumir las actuaciones del gobierno de Susana Díaz en los distintos municipios de la provincia de Córdoba en los últimos tres años. En este sentido subrayó que en la presente legislatura se ha fijado como prioridad a los ciudadanos y a las familias en torno a cuatro pilares fundamentales: salud, educación, políticas sociales y empleo. «Las familias han sido las mayores damnificadas de la crisis económica y de las políticas de derechas, lo que ahora nos debe llevar a trabajar para que noten la recuperación», dijo. De esta forma, en el capítulo de creación de empleo, los programas de inserción laboral para jóvenes y mayores de 30 años han beneficiado en Puente Genil a 140 personas en 2017.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El pontanés Tamba jugará con la sub 17



ANTONIO RAYA 10/07/2018

El ala-pívot pontanés de 1,97 Ismael Tamba (Unicaja) formará parte de la selección nacional sub 17. Este equipo nacional de 15 jugadores estará concentrado del 22 al 29 de este mes en Palma de Mallorca para disputar un torneo entre los días 27 y 29. Tamba se formó en el Puente Genil y el Ciudad de Córdoba. El cordobés Jesús Lázaro es el técnico de España sub 17.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

Avia seguirá un curso más como patrocinador del Ángel Ximénez

R. C.

Córdoba, 11 Julio, 2018 - 02:33h

El Ángel Ximénez anunció ayer el acuerdo alcanzado con la empresa Avia para que siga siendo el patrocinador principal de la entidad de Puente Genil. De esta manera, el conjunto que preside Mariano Jiménez seguirá compitiendo en la Liga Asobal bajo la denominación de Ángel Ximénez-Avia. La empresa, dedicada a las operaciones petrolíferas, cumplirá de esta manera su tercera temporada vinculada al único equipo andaluz que compite en la máxima categoría del balonmano nacional, un Ángel Ximénez al que el apoyo de su patrocinador principal le supone un sustento básico para seguir compitiendo en la Liga Asobal con la garantía de solidez que ha demostrado en sus cinco campañas en la élite.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

La Junta financiará la construcción del nuevo pabellón multiusos al 50%

El alcalde informa de que ya se trabaja en el convenio para un edificio que costará tres millones



José Manuel Cabezas 11 Julio, 2018 - 02:32h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, anunció ayer que el Ayuntamiento está trabajando en la elaboración de un convenio de colaboración económica con la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta para la cofinanciación de las obras de construcción del nuevo pabellón multiusos de la ciudad. Morales explicó que "desde hace tiempo el consejero sabe de las dificultades que para nosotros implica asumir en

solitario un proyecto que ronda los tres millones de euros, y así se lo hemos venido manifestando en las diferentes reuniones que hemos mantenido con él". Además, prosiguió "el hecho de que el municipio no haya sido beneficiario de los fondos Edusi supone que el esfuerzo municipal para afrontar el coste es todavía mayor, motivo por el cual hemos solicitado por escrito esa colaboración, que se va a traducir en la firma de dicho convenio".

Según informó el regidor pontanés, la fórmula elegida pasaría por la inclusión del nuevo pabellón en el Plan Director de Instalaciones y Equipamientos Deportivos de la Junta, lo que supondría todo un aval para contar con dicha infraestructura en un plazo de tiempo no excesivamente largo. "Actualmente, estamos avanzando en la redacción del proyecto, que esperamos tener lo antes posible, y también es nuestro deseo que ese convenio pueda estar firmado antes de que finalice este año 2018. De ser así, y con las aportaciones de Junta y Ayuntamiento al 50%, respectivamente, el año que viene podríamos tener el proyecto iniciado como tal, respondiendo de esta forma al compromiso que adquirimos con los ciudadanos", argumentó Morales.

Por otra parte, el alcalde también se refirió a diferentes cuestiones que tienen que ver con inversiones de la Junta en la ciudad. En este sentido, informó de que se está trabajando para el desarrollo de un programa de inversión y rehabilitación de zonas desfavorecidas desde el punto de vista urbanístico encaminado a la creación de un parque en la zona de la antigua ladrillera ubicada en los Llanos del Cristo, en el barrio de Miragenil; y en otro programa para la rehabilitación de la zona de canteras, también en el entorno de Miragenil, que podría contar con la financiación de fondos europeos y que iría encaminado a la construcción de un parque periurbano. El alcalde insistió en la necesidad de acometer de manera urgente una mejora del firme de la carretera autonómica A-318 a su paso por la localidad, aunque reiteró que "la prioridad sigue siendo la construcción de la autovía", y reconoció la existencia de contactos con la Consejería de Educación para que Puente Genil tenga su Conservatorio de Música y Danza y con la Consejería de Cultura, para que el mosaico nilótico regrese al yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo.

Por último, y en clave de política autonómica, el parlamentario Jesús María Ruiz, indicó que "Andalucía se ha convertido en un modelo a seguir en la recuperación de las políticas públicas de servicios esenciales", y recordó que el trabajo realizado se ha centrado "en la necesidad de que esa recuperación llegue a las familias".

El Ayuntamiento tiene abiertas líneas de trabajo con la Junta para financiar el nuevo pabellón y zonas verdes en Miragenil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El próximo jueves, 12 de julio está previsto que el Ayuntamiento de Puente Genil y la Junta de Andalucía firmen un convenio para apoyar y sufragar, el 50%, el coste del nuevo pabellón polideportivo que se construirá en los terrenos contiguos al colegio Castillo Anzur. Esta es una de las líneas de trabajo que tiene abiertas el consistorio con la institución autonómica y que ha hecho públicas esta mañana el alcalde, Esteban Morales junto al parlamentario andaluz del PSOE, Jesús María Ruiz, en el transcurso de la primera comparecencia de prensa en la provincia de Córdoba, centrada en los 3 años de Gobierno de Susana Díaz en la Junta y de su repercusión en el bienestar de los ciudadanos. Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a viernes, 8, 14.30 y 20:30 horas).

El alcalde ha destacado los proyectos que están pendientes de ejecutar y sobre los que están trabajando con la Junta de Andalucía, "hemos pedido la rehabilitación de la A-318". De otro lado "estamos trabajando en el Programa de Rehabilitación de las zonas desfavorecidas, Ciudad Amable". También ha anunciado que van a actuar conjuntamente en Miragenil tanto en la zona de la antigua ladrillera creando un parque como en los Llanos de Cristo, con el mismo fin.

Y en materia cultural, siguen en la consecución del traslado del mosaico nilótico original que se encuentra en el Museo de Córdoba, y cuya pretensión es el regreso a la Villa Romana de Fuente Álamo.

Esteban Morales, ha realizado un recorrido por la apuesta del Gobierno Andaluz en Puente Genil, "s ha apostado per cuatro pilares, la educación, la salud, la Ley de la Dependencia y el Empleo". Pilares que se han traducido en Puente Genil en mejoras en la climatización de centros escolares (Agustín Rodríguez y Ramón y Cajal), el mantenimiento de las líneas formativas, en materia de educación. En aspectos sanitarios, ha destacado el regidor local, la finalización de la rehabilitación del centro de salud José Gallego. En ayuda a domicilio, la dotación para Puente Genil de 2,7 millones de euros destinados a las prestaciones de 350 usuarios y a la atención de enfermos con Alzheimer, "a pesar del distanciamiento del Gobierno Central", apostilla Morales

En empleo, ha destacado que se ha conseguido en estos tres años "mitigar el desempleo" con programas de inserción laboral para mayores y menores de 30 años. En este sentido, ha cifrado en 140 las personas beneficiarias en 2017, en Puente Genil.

El parlamentario andaluz, ha destacado que "durante estos tres años bajo la presidencia de Susana Díaz se ha puesto el acento en los ciudadanos, en las familias" y ha concretado, a través de "la salud, educación, servicios sociales y favoreciendo la recuperación económica". Ya que-según ha dicho- "los grandes damnificados de la crisis han sido las familias, a lo que hay que añadir la involución con las políticas de derechas".

Ruiz asegura que la Autovía del Olivar es una prioridad para la Junta y culpa a IU de paralizar el proyecto inicial

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El parlamentario andaluz del PSOE, Jesús María Ruiz se refirió ayer en su localidad natal al desarrollo de la Autovía del Olivar en el tramo de Puente Genil, comprendido entre Estepa- Lucena, como " una prioridad para la Junta de Andalucía" , pero que la ausencia, un año más de partidas presupuestarias, en las cuentas autonómicas para dar paso hacia la implantación de esta infraestructura a su paso por el municipio se debe en gran medida, dijo Ruiz, a que "hemos tenido que establecer prioridades y sacrificar inversiones". Una información de GRUPO COMUNICA NOTICIAS (Infórmese de nuestros servicios, 957601002).

Y que ha hecho que la Junta "priorice los servicios públicos". En el transcurso de este proyecto, ha lamentado que "la primera adjudicación de la Autovía del Olivar fue en un momento muy difícil en el que hubo problemas con la UTE y fue una consejera de Izquierda Unida la que paralizó el proyecto público- privado y luego vino la crisis ". Por su parte el alcalde, Esteban Morales, dijo que insistirá al consejero de Fomento la necesidad de construir la Autovía del Olivar ya que "es una infraestructura estratégica para la ciudad".

Ruiz criticado al Gobierno central por el perjuicio que sufre Andalucía con el actual modelo de financiación autonómica añadiendo que un cambio en ese sistema económico es fundamental para desarrollar un proyecto básico para el futuro de Puente Genil y su posición geográfica. En este sentido ha recordado los "más de 5.000 millones de euros que nos han faltado del Gobierno Central".

El PSOE insiste en que la Autovía del Olivar es una "prioridad" para la Junta de Andalucía



10 Julio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El diputado socialista en el Parlamento andaluz, Jesús María Ruiz; y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, han comparecido en la mañana de este martes para hacer un resumen de las actuaciones que el gobierno del PSOE andaluz ha desarrollado en Puente Genil en los últimos tres años. Una cita en la que uno de los asuntos más nombrados fue la situación de parálisis que sufre la ejecución del tramo de la Autovía del Olivar a su paso por el municipio.

Años después de paralizarse el proyecto de adjudicación público-privado, de los peores efectos de la crisis económica, y la bajada de la financiación, los socialistas siguen insistiendo en que la Autovía del Olivar es una prioridad para el gobierno andaluz. No obstante, Jesús María Ruiz ha subrayado que será acometida cuando Andalucía cuente con una mayor financiación; para lo cual será fundamental que el nuevo modelo de financiación para las comunidades autónomas sea justo para las reivindicaciones que se efectúan desde el Parlamento. En este sentido, Ruiz es optimista por el reciente cambio de color en el Gobierno central, ya que ha afirmado que "la nueva ministra de Hacienda está trabajando por una adecuada financiación". Asimismo, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, advirtió que reiterará al consejero de Fomento la necesidad de construir la Autovía del Olivar ya que "es una infraestructura estratégica para la ciudad".

Además, apuntilló que la petición reciente a la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz para arreglar la A-318 responde a una necesidad de la propia vía "para mejorar la seguridad vial".



Un error del Ayuntamiento de Puente Genil que parece un "perfecto enchufismo" de trabajadores vinculados al PSOE

Al Ayuntamiento de la localidad cordobesa se le olvidó despedir a cinco trabajadores temporales vinculados al PSOE y una sentencia, que no ha sido recurrida, obliga a integrarlos en la plantilla como indefinidos no fijos

Raúl Solís Raúl Solís

En marzo de 2016, cinco trabajadores entraron a trabajar como peones en el Ayuntamiento de Puente Genil para unas obras sufragadas por Diputación de Córdoba, a cargo de un programa de inversiones para los municipios de la provincia que finalizaba en diciembre del mismo año. Lo que en un principio iban a ser nueve meses de trabajo se convierten en veinte porque a nadie del Ayuntamiento de Puente Genil, gobernado con mayoría absoluta por el socialista Esteban Morales, se le ocurre notificarles a los trabajadores que las obras han terminado y que, por tanto, sus contratos, que son por obra o servicio y con la categoría de peones, también.

El 2 de noviembre de 2017, veinte meses después de comenzar a trabajar los peones, la interventora, la funcionaria encargada de fiscalizar las cuentas municipales, elabora un informe en el que dice que no hay crédito presupuestario para el pago de las nóminas de los cinco peones que llevan once meses trabajando más de lo debido por 'error' del Gobierno municipal, quien no ha caído en la cuenta decirle a los cinco empleados que las obras y servicios para las que fueron contratados han terminado.

El 16 de noviembre de 2017, según la sentencia del Juzgado de lo Social Número 1 de Córdoba, los cinco trabajadores acuden al Ayuntamiento de Puente Genil a reclamar que se les reconozca que son trabajadores indefinidos no fijos. Nadie sabe cómo se han enterado los trabajadores del informe de la interventora, pero el caso es que acuden a la Delegación de Personal, cuya responsable es Verónica Morillo, a exigir vía administrativa que el contrato cambie por obras y servicios a indefinidos no fijos, argumentando fraude de ley en la contratación. Pocos días después, con once meses de retrasos, los trabajadores son despedidos y denuncian al Ayuntamiento.

“No se explica que ante una situación contractual sin complejidad jurídica para su análisis se espere varios meses y se tome la decisión del despido después de que los trabajadores reclamaran frente al Ayuntamiento”, explica el Juzgado de lo Social Número 1 de Córdoba en la sentencia que le da la razón a los trabajadores y por la cual han tenido que ser readmitidos como peones indefinidos fijos al considerarse que los despidos son nulos.

Así, los cinco trabajadores son ya fijos hasta que el Ayuntamiento de Puente Genil decida sacar a oposición las plazas, cosa que puede no ocurrir nunca, del mismo que estos trabajadores fijos por ‘error’ se pueden eternizar en la función pública. De un contrato por obra y servicio de nueve meses a fijos sin oposición y por ‘error’. El sueño de todo opositor o de cualquier persona desempleada.

Lo normal en estos casos es que la parte demandada, en este caso el Ayuntamiento de Puente Genil, hubiese recurrido la sentencia, emitida en mayo y contra la que cabía recursos ante el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA). Sin embargo, no ha sido así, el Consistorio cordobés ha dejado pasar los quince días disponibles para interponer recurso ante el Alto Tribunal andaluz y no ha pleiteado. Este hecho es el que ha hecho levantar todas las alarmas a los partidos de la oposición en el municipio cordobés.

Vinculación con el PSOE

“Lo han hecho todo tan bien que ha sido un error aunque parece enchufismo”, señala el portavoz de Izquierda Unida en el municipio cordobés, Jesús David Sánchez, quien asegura que varios de los trabajadores son afiliados al PSOE y han llegado a participar activamente en diversas campañas electorales en el municipio. La coalición de izquierdas está elaborando un escrito con los hechos probados para presentarlo ante la Fiscalía.

Fuentes del grupo municipal del PP el Ayuntamiento de Puente Genil han confirmado también a este periódico que es de “conocimiento público” que entre los cinco trabajadores hay militantes socialistas. Sergio Velasco, presidente del PP local, considera que el caso es “bastante llamativo” porque significa que existe una “evidente falta de control” en la contratación municipal. Al contrario que IU, el PP no tiene aún decidido si acudirá a los tribunales: “Estamos recabando toda la información posible y ya veremos qué hacemos, es lo único que podemos decir”, aclara el líder popular de la localidad.

Este periódico ha intentado hablar con la delegada de Personal del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, aunque sin éxito. En una escueta conversación telefónica en la que no ha admitido ninguna pregunta al respecto, la concejala socialista nos ha remitido al gabinete de prensa que aseguró este lunes que emitiría una nota de prensa que aún seguimos esperando para conocer de primera mano la versión municipal y el porqué no han recurrido la sentencia para defender la igualdad de acceso de todos los trabajadores a la función pública.

Preguntada en el pleno por Izquierda Unida, la delegada de Personal evitó imputar ninguna responsabilidad política a un miembro del Gobierno municipal por el extraño ‘error’ de no notificar en fecha y forma a los cinco trabajadores que debían abandonar sus puestos una vez finalizadas las obras para las que fueron contratados.

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, aseguró en sesión plenaria que “las sentencias en este país se respetan y se acatan, no se discuten”, dijo para evitar explicar la razón por la que el Consistorio no recurre una decisión judicial que costará a los ciudadanos del municipio cordobés 83.000 euros al año por un error que para la oposición es un “perfecto enchufismo”, en palabras de Jesús David Sánchez, portavoz de IU

El Balonmano Puente Genil renueva su patrocinio con AVIA

El acuerdo, por una temporada más, mantiene la denominación de BM Ángel Ximénez AVIA



10 de julio de 2018 | Balonmano | Minuto 90

El Balonmano Puente Genil ha comunicado la renovación de su acuerdo de patrocinio con AVIA, anunciante principal del equipo de la Liga Asobal, que "desde 2016 incluye su nombre: el BM Ángel Ximénez AVIA".

El club pontanés informa en un comunicado que AVIA es "uno de los principales operadores petrolíferos en España", pero que mantiene un "compromiso y apuesta por el deporte y sus valores, como el espíritu de superación, el esfuerzo y la

solidaridad y la práctica de una vida saludable".

"De esta manera, y en apoyo a proyectos deportivos con los que se siente identificada la marca, AVIA continuará una temporada más, junto con Ximénez, respaldando al BM Ángel Ximénez AVIA, único equipo andaluz en la máxima categoría del balonmano español", finaliza el comunicado del equipo de balonmano de Puente Genil.

El Salerm Puente Genil presenta a Ismael

El ex jugador del Cabecense recalca en el conjunto rojinegro a sus 23 años de la mano de Juanmi Puentenueva, técnico que pidió expresamente la incorporación del mediapunta



10 de julio de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El mediapunta sevillano Ismael, procedente del Cabecense, ha sido presentado este martes en las instalaciones de la empresa Tamesur como nuevo jugador del Salerm Cosmetics Puente Genil. El jugador, de 23 años, recalca en la entidad rojinegra para reforzar la parcela atacante del plantel que dirigirá a partir del 18 de julio Juanmi Puentenueva.

Ismael ha subrayado su satisfacción por fichar por el conjunto del Manuel Polinario "Poli" debido a que tenía muchas ganas de jugar en Puente Genil. De hecho, se trata de una de las peticiones de Juanmi Puentenueva en el capítulo de altas, razón por la cual el técnico pozoalbense trató de convencerle para aceptar la propuesta del club que

preside Francisco Cabeza. El ex del Cabecense destacó el buen proyecto que hay en la ciudad, así como el grado de profesionalidad de sus compañeros para “intentar hacer una buena temporada”.

En cuanto a sus dotes futbolísticas, Ismael destacó su capacidad de desborde, su potencial en el uno contra uno, así como su velocidad y versatilidad para jugar tanto en la mediapunta como en la banda derecha. Asimismo, se refirió al grupo X de Tercera División como una categoría “más dura que el año pasado porque hay buenos proyectos, más equipos en competición, y buenas plantillas”.

Ismael ha llegado a un acuerdo con el club para las dos próximas temporadas, aunque el compromiso entre las partes podría ser revisable a final de temporada en función del rendimiento del futbolista.